



CONSTRUCCIÓN DE PABELLONES EN EL HOSPITAL HIGUERAS.

Comienzan las obras de construcción de nuevos pabellones en el Higueras

El Servicio de Salud Talcahuano (SST) informó que se iniciaron las obras de nuevos pabellones del Hospital Las Higueras. El proyecto considera la construcción de dos nuevos pabellones de Cirugía Mayor Ambulatoria y uno de Cirugía Menor, buscando reducir los tiempos de

listas de espera quirúrgica y mejorar la experiencia de los pacientes con intervenciones más rápidas y seguras.

“Hablamos de aquellas cirugías que, por su complejidad, por la técnica quirúrgica y anestésica que se utiliza, implica a pacientes que pueden irse

antes de las 24 horas de operados, por tanto, si ocupamos estos pabellones de manera eficiente, podemos sumar a nuestra producción anual entre 3 mil y 4 mil cirugías”, señaló la directora del Hospital Las Higueras, Patricia Sánchez.

“Cuando uno recorre

las organizaciones sociales que agrupan a los usuarios, es evidente que la primera preocupación son las listas de espera, entonces proyectos como estos son un suspiro de alivio”, señaló Américo Lisperguer, presidente del Consejo de la Sociedad Civil del SST. ☺